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«Фонд Каролин Иллензеер демонстрирует в Эстонии укрепление гражданского
общества, нашу заботу и внимание друг к другу. Знание того, что общество проявляет
заботу о семьях военнослужащих, погибших или тяжело раненых в международных
миссиях или во время службы в силах обороны, что никто из этих семей не остается в
одиночестве и что детям этих военнослужащих помогают в получении образования,
вселяет уверенность в тех, кто выбрал своей профессией защищать Эстонию», – сказал
президент Тоомас Хендрик Ильвес на организованном Фондом Каролин Иллензеер
благотворительном ужине.

      

Цель этого основанного в нынешнем году фонда как благотворительной организации
заключается в поддержке детей погибших, умерших или тяжело раненых эстонских
военнослужащих. За счет пожертвований детям таких военнослужащих оплачиваются
расходы на обучение и поддерживается их деятельность по интересам. Давшая фонду
имя Каролин Иллензеер является дочерью Арре Иллензеера, погибшего в Ираке в 2004
году. Отец видел Каролин всего один раз, когда приехал домой в короткий отпуск.
Основателями фонда стали Эстонское общество НАТО, Собрание
офицеров-резервистов и объединяющая офицеров-христиан организация OSMTH.

  

В Ираке и Афганистане погибли 10 и получили тяжелые ранения 25 наших солдат. В их
семьях, а также в семьях умерших во время службы в Эстонии, растет в общей
сложности 36 детей.

  

По заверению президента Ильвеса, государство должно вселить в своих солдат
уверенность в том, что в их распоряжении имеется наилучшее возможное снаряжение и
вооружение, надежные броневики, хорошие средства наблюдения, радары,
эффективные бронежилеты. Но важно знать и другое: мы никого не бросим на поле боя,
ни под огнем в Афганистане, ни позже, дома, где молодые люди после тяжелого
ранения заново учатся жить или справляться с боевым стрессом.

  

Военнослужащие должны быть уверены в том, что если что-то случится, государство не
забудет о них и их близких. Речь идет о социальных гарантиях, которые, вероятно,
никогда не будут достаточными для того, чтобы не надо было повышать их
эффективность», – сказал глава государства.
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По его словам, общественность может обсуждать политическую целесообразность
зарубежных миссий, ставя необходимость участия в них под сомнение в парламентских
дебатах или в публикациях: «Это присущая демократии свобода слова, которую я
уважаю и в том случае, когда сам не сомневаюсь ни на йоту, что наши солдаты
выступают за правое дело. Но, независимо от возможных внутриполитических
обсуждений, эстонские военнослужащие должны получать поддержку всей Эстонии – и
государства, и людей».

  

Сила каждого солдата зависит от прочности его тыла, напомнил президент Ильвес.

  

«Наши солдаты сильны. Но даже прочный металл может устать и сломаться. Тогда эти
солдаты нуждаются в нашей поддержке. И защитникам требуется защита», – сказал
глава государства. «Так обстоят дела не только с участвующими в зарубежных миссиях.
В такой же степени нуждаются в нашей опоре и понимании военнослужащие, служба
которых проходит в Эстонии».

  

Так, по словам президента Ильвеса, наряду с государственной поддержкой для солдат
имеет большое значение и понимание со стороны общества то, что можем предложить
только мы сами, каждый из нас.
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